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令和２年第９回白石町議会定例会会議録 

 

 会議月日  令和２年12月８日（第５日目） 

 場  所  白石町役場議場 

 開  会  午前９時30分 

 

１．出席議員は次のとおりである。        

     １番  友 田 香将雄      ９番  吉 岡 英 允 

     ２番  重 富 邦 夫      10番  片 渕   彰 

     ３番  中 村 秀 子      11番  草 場 祥 則 

     ４番  定 松 弘 介      12番  井 﨑 好 信 

     ５番  川 﨑 一 平      13番  内 野 さよ子 

     ６番  前 田 弘次郎      14番  西 山 清 則 

     ７番  溝 口   誠      15番  溝 上 良 夫 

     ８番  大 串 武 次      16番  片 渕 栄二郎 

 

２．欠席議員は次のとおりである。 

    な  し 

 

３．地方自治法第121条の規定により説明のため出席した者は次のとおりである。 

   町    長  田 島 健 一    教  育  長  北 村 喜久次 

   総 務 課 長  千 布 一 夫    企画財政課長  小 池 武 敏 

   住 民 課 長  川 﨑   直    生活環境課長  片 渕   徹 

   農村整備課長  笠 原 政 浩    学校教育課長  出 雲   誠 

 

４．議会事務のため出席した事務局職員は次のとおりである。 

   議会事務局長  小 栁 八 束 

   課 長 補 佐  中 原 賢 一 

   議 事係書 記  緒 方 千鶴子 

        

５．会議録署名議員の指名 会議録署名議員に次の２人を指名した。 

     14番  西 山 清 則      15番  溝 上 良 夫 

 

６．本日の議事日程は次のとおりである。 

 日程第１ 会議録署名議員の指名 

 日程第２ 議案第91号 白石町国民健康保険税条例の一部を改正する条例について 

 日程第３ 議案第92号 白石町後期高齢者医療に関する条例及び白石町特定環境保

全公共下水道事業受益者負担金徴収条例の一部を改正する

条例について 
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 日程第４ 議案第93号 白石町交流館の指定管理者の指定について 

 日程第５ 議案第94号 白石町有明スカイパークふれあい郷の指定管理者の指定に

ついて 

 日程第６       追加議案 提案理由の説明 

 日程第７ 議案第98号 住ノ江漁港水産生産基盤整備事業桟橋施設第２期工事請負

契約について 

 日程第８ 議案第99号 財産の取得について 

 

 

 

 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

９時30分 開議 

 

○片渕栄二郎議長 

 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 

日程第１ 

○片渕栄二郎議長 

 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 会議規則第119条の規定により、本日の会議録署名議員として、西山清則議員、溝

上良夫議員の両名を指名します。 

 

日程第２ 

○片渕栄二郎議長 

 日程第２、議案第91号「白石町国民健康保険税条例の一部を改正する条例について」

議題とします。 

 質疑ありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

 質疑なしと認めます。 

 討論ありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

 討論なしと認めます。 

 これより議案第91号「白石町国民健康保険税条例の一部を改正する条例について」

採決します。 

 本案に賛成の方は起立願います。 

 〔賛成者起立〕 

 起立全員です。よって、議案第91号は原案のとおり可決されました。 
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日程第３ 

○片渕栄二郎議長 

 日程第３、議案第92号「白石町後期高齢者医療に関する条例及び白石町特定環境保

全公共下水道事業受益者負担金徴収条例の一部を改正する条例について」議題としま

す。 

 質疑ありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

 質疑なしと認めます。 

 討論ありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

 討論なしと認めます。 

 これより議案第92号「白石町後期高齢者医療に関する条例及び白石町特定環境保全

公共下水道事業受益者負担金徴収条例の一部を改正する条例について」採決します。 

 本案に賛成の方は起立願います。 

 〔賛成者起立〕 

 起立全員です。よって、議案第92号は原案のとおり可決されました。 

 

日程第４ 

○片渕栄二郎議長 

 日程第４、議案第93号「白石町交流館の指定管理者の指定について」議題とします。 

 質疑ありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

 質疑なしと認めます。 

 討論ありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

 討論なしと認めます。 

 これより議案第93号「白石町交流館の指定管理者の指定について」採決します。 

 本案に賛成の方は起立願います。 

 〔賛成者起立〕 

 起立全員です。よって、議案第93号は原案のとおり可決されました。 

 

日程第５ 

○片渕栄二郎議長 

 日程第５、議案第94号「白石町有明スカイパークふれあい郷の指定管理者の指定に

ついて」議題とします。 

 質疑ありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

 質疑なしと認めます。 

 討論ありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 
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 討論なしと認めます。 

 これより議案第94号「白石町有明スカイパークふれあい郷の指定管理者の指定につ

いて」採決します。 

 本案に賛成の方は起立願います。 

 〔賛成者起立〕 

 起立全員です。よって、議案第94号は原案のとおり可決されました。 

 お諮りいたします。 

 本日の議事日程は全部終了しましたが、ただいま町長から契約１件、財産の取得１

件の２議案が提出されました。これを日程追加し、直ちに議題としたいと思いますが、

これに御異議ありませんか。 

 （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 御異議なしと認めます。よって、日程を追加し、議題とすることに決定しました。 

 追加日程表を事務局に配付いたさせます。 

 暫時休憩します。 

９時35分 休憩 

９時38分 再開 

○片渕栄二郎議長 

 会議を再開します。 

 

日程第６ 

○片渕栄二郎議長 

 日程第６、ただいま上程しました追加議案について提案理由の説明を求めます。 

 

○田島健一町長 

 議員の皆さん、お疲れさまでございます。連日御審議を賜り、厚くお礼を申し上げ

ます。 

 本日、２つの議案を追加提案させていただきたいので、提案理由を御説明を申し上

げます。 

 議案第98号「住ノ江漁港水産生産基盤整備事業桟橋施設第２期工事請負契約につい

て」及び議案第99号「財産の取得について」、以上の２件につきましては、白石町議

会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例により、議会の議決を

求めるものでございます。 

 提案議案の詳細につきましては、担当課長から説明させます。それぞれ十分に御審

議賜りますようお願いいたします。 

 

○片渕栄二郎議長 

 担当課長の議案内容説明については、文書によりこれに代えます。なお、この文書

は、議案の内容が分かるよう、会議録に記載することといたします。 

 

 



- 5 - 

（担当課長の議案説明） 

○笠原政浩農村整備課長 

 議案第98号「住ノ江漁港水産生産基盤整備事業桟橋施設第２期工事請負契約につい

て」御説明いたします。 

 住ノ江漁港整備計画につきましては、物揚場として、幅25メートル、長さ76メート

ル、物揚桟橋（斜路）として、幅８メートル、長さ40.2メートルを２本、船揚場とし

て、幅13メートル、長さ65.2メートル、道路として、幅７から13メートル、長さ95メ

ートルを整備することとしておりまして、今回、第２期工事として、物揚場のうち 

53.4メートル、物揚桟橋２本及び道路を整備することとしております。 

 なお、物揚場53.4メートルについては、第１期工事で桁の据え付けまでは完了して

おります。 

 工事場所は、白石町大字福富下分地先、契約の方法は、条件付一般競争入札、契約

金額は、消費税込みで４億3,450万円でございます。 

 契約の相手方は、中野・富士建設共同企業体代表者佐賀県鹿島市大字常広93番地１、

株式会社中野建設鹿島支店でございます。 

 入札の経過につきましては議案に添付いたしております入札経過表を御覧ください。 

 去る12月３日に共同企業体の２企業体により条件付一般競争入札を行いました。こ

の入札経過表の金額は消費税を含まない金額でございまして、落札額は、３億

9,500万円。 

 落札された中野・富士建設共同企業体の落札率は予定価格に対しまして98.12パー

セントとなっております。 

 なお、仮契約日は令和２年12月７日、工期は議会議決日の翌日から令和４年９月

30日までといたしております。 

 今回の契約につきましては、白石町議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は

処分に関する条例により議会の議決を求めるものでございます。 

 

○出雲 誠学校教育課長 

 議案第99号「財産の取得について」御説明いたします。 

 令和２年度公立学校情報機器整備費補助金白石町小中学校学習用端末機器整備事業

につきましては、学習用パソコン端末1,960台を購入することとしております。 

 納入場所は、白石町内小中学校及び白石町教育委員会、契約の方法は、随意契約、

契約金額は、消費税込みで１億3,762万7,116円でございます。 

 契約の相手方は、株式会社ＮＴＴドコモ九州支社でございます。 

 見積入札の経過につきましては議案に添付いたしております見積入札経過表を御覧

ください。 

 去る11月26日にプロポーザルを行い交渉相手となった１者と12月１日に随意契約に

より見積を徴しました。 

 仮契約日は令和２年12月３日、納入期限は令和３年３月19日までといたしておりま

す。 

 今回の契約につきましては、白石町議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は
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処分に関する条例により議会の議決を求めるものでございます。 

 

日程第７ 

○片渕栄二郎議長 

 日程第７、議案第98号「住ノ江漁港水産生産基盤整備事業桟橋施設第２期工事請負

契約について」議題とします。 

 質疑ありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

 質疑なしと認めます。 

 討論ありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

 討論なしと認めます。 

 これより議案第98号「住ノ江漁港水産生産基盤整備事業桟橋施設第２期工事請負契

約について」採決します。 

 本案に賛成の方は起立願います。 

 〔賛成者起立〕 

 起立全員です。よって、議案第98号は原案のとおり可決されました。 

 

日程第８ 

○片渕栄二郎議長 

 日程第８、議案第99号「財産の取得について」議題とします。 

 質疑ありませんか。 

 

○吉岡英允議員 

 おはようございます。 

 議案第99号に対して、分からんけん説明を願いたいと思います。 

 見積入札経過表を皆さん見てもろうてよかでしょうか。入札でＮＴＴドコモが１社

入札をされてあるというような形なんですけども、これ見よって、予定価格と１回目

で落としてああですけど同じ数字ですよね。予定価格ということは前もっては多分公

表はされてないと思いますけども、何かこう一緒の数字というようなことで不可解で

すので、説明を求めたいと思います。 

 なお、このはした、普通入札というのは、前の物件を見てもらいますと前は２社で

落札率は98.12というようなことで、幾らかの目減りというかという数字でなります。

また、普通は入札でこういうふうな下の円まで出すような入札は私も初めて見ました

ので、普通は丸まった数字じゃないかなと思う次第でございますので、そこら辺、ち

ょっと詳しく説明を求めます。 

 

○出雲 誠学校教育課長 

 今回の入札につきましては、まずプロポーザルという形を取らせていただいており

ます。プロポーザルに３社の方が応募いたしまして、その３社にプレゼンテーション
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を行っていただきまして、交渉相手を１社に決めさせていただいております。その後、

その１者と随意契約での見積をいただくということで、参考にさせていただいたのは

どうしてもそこの１社の見積を参考にしていただいております。ほかの業者の方の見

積りとなりますと購入ルート等々によって金額がまた変わってきますので、あくまで

も随意契約の１社からの見積という形で、それを基に予定価格等も決めさせていただ

いております。 

 以上です。（「端数の丸まった件」と呼ぶ者あり） 

 端数についても、今回参考見積としました端数を切ることはできないだろうという

ことで、そのままの価格を予定価格という形にさせていただいております。 

 

○吉岡英允議員 

 そいは、私はちかっとおかしゅうなかろうかと思います。そしたら、随意契約金が

言い値、買い値でお金を出しようというふうなことになるとじゃなかですか。やはり

町民の負担、皆さんの負担を考えれば、交渉すべきものは交渉せんといかんと思いま

す。こういうような契約方法は、言い値、買い値の買い取る証拠やけん、私はいかん

と思います。 

 以上です。 

 

○片渕栄二郎議長 

 暫時休憩します。 

９時45分 休憩 

10時41分 再開 

○片渕栄二郎議長 

 それでは、再開いたします。 

 

○出雲 誠学校教育課長 

 今回の導入に係りまして、プロポーザルというものを設けております。これに応募

いただきました業者、３業者ございましたが、この３業者を対象にプレゼンテーショ

ンを行っていただいております。プレゼンテーションを点数制で最終的に高い点数を

取られたところと契約交渉を行いますが、その採点項目といたしまして、導入が３月

までに間に合うか、それから機能性だとか支援内容、運用経費、見積金額等を項目の

中に入れております。このプレゼンテーションの中に見積金額まで入っておりまして、

業者さんもここで精いっぱいの努力をされて見積を出しておられます。ただ、今回に

つきましては、今年度いっぱい、３月までというところで、重きを置いたのは導入が

間に合うかというところでさせていただいております。 

 以上でございます。 

 

○片渕栄二郎議長 

 ほかに質疑ありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 
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 これで質疑を終わります。 

 討論ありませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

 討論なしと認めます。 

 これより議案第99号「財産の取得について」を採決します。 

 本案に賛成の方は起立願います。 

 〔賛成者起立〕 

 起立全員です。よって、議案第99号は原案のとおり可決されました。 

 以上で本日の議事日程は終了しました。 

 明日は一般質問です。 

 本日はこれにて散会します。 

 

 

10時43分 散会 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 
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上記、会議の経過を記載し、その相違ないことを証するため、地方自治法第123条

第２項の規定によりここに署名する。 

 

 

 令和２年12月８日 

 

 

          白石町議会議長  片 渕 栄二郎 

 

 

 

 

          署 名 議 員  西 山 清 則 

 

 

 

 

          署 名 議 員  溝 上 良 夫 

 

 

 

 

          事 務 局 長  小 栁 八 束 

 

 

 


